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中国十大地市党报

本报讯（记者 李岚 通讯员 曹国丽）昨日，省人大常委会副
主任储亚平率调研组来我市调研侨务工作开展情况。

我市是河南省侨务大市，现有归侨及港澳同胞247人、侨眷近
8万人。近年，我市根据新形势下侨务工作的性质和特点，广泛开
展侨法宣传教育，依法维护归侨、侨眷的合法权益，工商、商务等
部门充分发挥自身优势，积极为侨资企业登记注册开辟“绿色通
道”，提供优质、高效的服务。

调研组详细了解了我市基本侨情和侨法贯彻落实情况、侨企
发展和政府服务侨企情况，以及我市侨益保护和侨捐公益事业发
展情况等，并前往洛阳北方易初摩托车有限公司等地实地查看。
调研组对我市侨务工作举措和成绩表示肯定，要求我市相关部门
增强责任心和使命感，不断加大侨法的宣传教育力度，认真落实
惠侨政策，强化服务意识，真正做到凝聚侨心、发挥侨力。

市领导李柳生、张世敏参加相关活动。

储亚平带队

省人大常委会调研组
来洛调研侨务工作

本报讯（记者 李岚 通讯员 永胜 刘伟）今天是世界精神卫
生日。昨日下午，我国首部反映精神卫生领域工作的故事片、《中
华人民共和国精神卫生法》献礼片——高清数字电影《心灵解码》
在市工人俱乐部举行首映式。

国家卫生和计划生育委员会宣传司司长毛群安、省卫生厅副
厅长曲杰，市领导李柳身、王敬林和来自我省其他省辖市的代表，
以及中央电视台、人民网、《河南日报》、《中国电影报》等近20家新
闻媒体的记者参加首映式。

《心灵解码》由国家卫生和计划生育委员会宣传司监制，医药
卫生报社、洛阳市精神卫生中心、河南省龙邦映像影视文化传播有
限公司等联合摄制。该片以河南省精神卫生事业和新医改为背
景，通过讲述洛水市精神卫生中心（原型为洛阳市精神卫生中心）
医护人员在医治病患过程中发生的一系列感人故事，描述了不同
类型精神病患者的生存状态，反映了党和政府对精神卫生领域工
作的高度重视和对精神类疾病患者的关爱，讴歌了奋战在精神医
学领域的医护工作者们的高尚医德和奉献精神。

市委副书记、市长李柳身在讲话中指出，近年，洛阳市医疗卫
生事业取得了长足发展，特别是精神卫生事业进入了发展快车
道。影片《心灵解码》既是我国首部反映精神卫生领域工作的故事
片，也是自今年 5 月 1 日起正式实施的《精神卫生法》的献礼片。
洛阳将以此为契机，深入贯彻落实《精神卫生法》，不断深化医药卫
生体制改革，持续加大精神卫生投入力度，着力解决精神障碍患者
困难家庭的医疗救助问题，持续改善精神疾病患者的生存状态，推
动全市医疗卫生事业迈上新台阶。

毛群安李柳身等参加首映式

电影《心灵解码》在洛首映

本报讯（记者 张锐鑫） 昨日，洛
阳市科技创业企业金融对接会暨洛
阳·大学科技园孵化基地启用仪式举
行。目前，已有65家科技创新企业进
驻洛阳·大学科技园。

洛阳·大学科技园位于洛阳市先
进制造业集聚区南部，是继河南省国
家大学科技园后我省建设的第二个大

学科技园。该项目于去年 9 月开工，
规划用地525亩，总建筑面积60万平
方米，总投资 15 亿元，建设周期 5
年。目前，该园已建成孵化场地 1.6
万平方米，累计进驻科技创新企业65
家，吸纳就业人员 1300 余名，安排
500 余名大学生实习，承担省市科技
项目22项，申请专利48项，转化科技

成果56项。
在金融对接会上，近百家科技

创 业 企 业 就 融 资 问 题 和 相 关 金 融
机 构 进 行 了 接 洽 。 该 园 还 设 立 了
初始规模为 500 万元的“科技创业
种子资金”，引入洛阳科技创新创
业投资中心，协助企业解决资金难
题；联合有关部门出台财税、融资

等 一 系 列 扶 持 政 策 ，吸 引 企 业 进
驻。

省科技厅党组书记黄布毅，市委
常委、副市长、市委经济工作部部长宋
殿宇等参加相关活动。

图为洛阳·大学科技园外部及部
分科技创新企业内部场景

记者 潘郁 特约记者 孙丽涛 摄

“我们在全国各地有很多项目，
但备案手续在洛阳办得最顺利！”昨
日，在谈起公司在洛阳项目的“入户”
备案手续办理经过时，青岛海尔物流
有限公司总部华东区仓储经理王磊
一个劲儿地夸赞。

备案手续相当于新项目的“准生
证”。今年 4 月，由青岛海尔物流有
限公司全资筹建的洛阳日日顺物流
有限公司与伊滨区签约。企业须在
伊滨区经济发展局申请备案，再经河
南省企业投资项目备案系统公示后，
才能办理规划建设等后续手续。

但王磊人在青岛，暂时来不了洛
阳，而办理备案手续又迫在眉睫。怎
么办？情急之下，9月22日，王磊向伊滨
区经济发展局局长张明伟打电话求助。

放下电话，张明伟立即安排工作
人员与王磊对接，通过电话、短信和
电子邮件，详细指导对方准备相关资
料。24日，王磊把备案申请和项目可
行性研究报告等相关资料快递到洛
阳，工作人员到洛阳新区发展和改革
局为其办理了备案手续。

王磊说，没想到这么重要的手续
短短 3 天就办成了，还不用亲自来
洛，这让他感动且感慨。

其实，在伊滨区，享受“超常规”
待遇的企业还有很多，惠普也是其中
一个。

今年7月18日，惠普-洛阳软件
人才及产业基地项目成功签约，该项
目的东区项目位于伊滨区。该项目
从申请备案到办理成功，也仅用了3

天时间。
8月26日下午，该项目副总经理

李丹携带相关材料到伊滨区经济发
展局申请备案。按照办理程序，伊滨
区经济发展局进行初步审核后，还须
洛阳新区发展和改革局局长马国林
复核签字，而马国林当时刚好到广州
出差，如果等他回来再办，项目的各
项后续手续办理都将受到影响。

为加快办理进度，张明伟通过电
话和电子邮件，详细向马国林汇报了
该项目的进展情况及各项工作的时
间节点。马国林通过电子邮件审验
了相关材料，同意先行办理，签批手
续待出差回来补签。

8月27日，当张明伟和李丹赶到
新区办公地点后，却发现还缺惠普项

目建设计划书和其他必备材料。李丹
即刻回去取材料，张明伟在新区发展
和改革局帮助办理其他手续，最后，很
快在河南省企业投资项目备案系统上
完成项目信息录入，并等待网上审核。

8月28日上午，该项目通过河南
省企业投资项目备案系统网上审核，
张明伟立即为项目出具了备案确认
书，让项目拥有了“准生证”。

李丹感慨：“伊滨区行政部门办
事效率高，服务态度好，惠普落户洛
阳，真是选对了！”

张明伟则说，小政府、大服务，无
论是世界 500 强企业，还是中小企
业，只要是来为洛阳经济发展做贡献
的，我们都应该尽最大努力提供优
质、快捷的服务。

惠普等项目办好“准生证”仅用了3天时间
本报记者 常书香 通讯员 杨鸿雁

伊滨区“超常规”办事让项目快落地

本报讯（记者 李江涛） 昨日下午，
市委书记陈雪枫到宜阳县调研企业发展和
项目建设情况。

在洛阳黄河同力水泥有限责任公司，
陈雪枫详细了解了垃圾焚烧处理工艺流程
以及企业生产经营情况，并查看了余热发
电机组运行情况。该公司的消纳城市生活
垃圾项目，是与中信重工合作兴建的全省
首套利用水泥窑协同处置城市生活垃圾的
公益示范项目。总投资4.5亿元的宜阳海
斯迪年产 1500 万组聚合物锂电池生产
线项目，部分已投产。在生产车间，陈雪枫
听取了企业科技研发情况汇报。陈雪枫
希望这两家企业更加注重科技研发，更加
注重环境保护，抓住当前有利时机，加快项
目建设步伐，促使企业更好更快发展。

“青岛啤酒有品牌、有市场，希望你们
扩大在洛阳的产能。”在宜阳县产业集聚区
食品产业园内，陈雪枫来到青岛啤酒股份
有限公司年产 60万千升啤酒项目建设现
场，与企业负责人深入交谈。该项目总投
资10亿元，一期年产20万千升啤酒项目于
今年2月开工，拟于11月试生产。陈雪枫
希望企业充分利用青岛啤酒的品牌影响、
企业管理等优势，抓住河南广阔的消费市
场、洛阳独特的资源优势等，不断扩大产
能，为区域经济发展做出更大贡献。

在宜阳县产业集聚区，陈雪枫还查看
了产业集聚区综合服务中心建设情况、轴承
产业园建设情况、中信重工洛阳重铸铁业有
限责任公司生产经营情况。陈雪枫强调，要
进一步完善产业集聚区公共服务平台建设，
着力提升综合服务功能，不断提高综合承载
能力；要进一步优化环境，真心实意服务企
业，加快谋划和引进一批龙头型、蜂王型项
目，不断提高主导产业集聚度和竞争力。

陈雪枫还实地查看了宜阳县灵山文化
旅游区建设情况，并到河南前进化工科技
集团股份有限公司了解企业生产经营、安
全生产等情况。

市委常委、市委秘书长尚朝阳一同调研。
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本报讯（记者 孙自豪 孙小蕊）
昨日，我市召开开放招商工作座谈
会。市委书记陈雪枫强调，各级各部
门要进一步统一思想、提高认识，以只
争朝夕的紧迫感、舍我其谁的使命感、
造福一方的责任感，全身心投入开放
招商工作，用心招商，用力招商，推动
全市开放招商工作迈上新台阶。

会上，市商务局通报了全市开放
招商工作情况，偃师市、新安县、伊川
县、伊滨区等单位作了典型发言。今
年以来，特别是7月以来，各县（市）区

“三大员”充分发挥自身优势，围绕重
点产业，瞄准知名企业，对接了一批重

点项目，签约项目质量有所提高。截
至目前，全市共有 712 批次小分队外
出招商，其中各县（市）区“三大员”共
带队外出招商461批次。1月至9月，
全市签订招商合同项目 199 个，投资
总额2165.2亿元；开工项目111个，开
工率55.8%。（相关报道见02版）

陈雪枫强调，市委、市政府把开放
招商放在全年工作必须抓好的“三重
点”之首，充分说明做好招商工作对洛
阳应对当前严峻复杂经济形势的极端
重要性。下一步，我们要把更多的精
力放到开放招商上来，努力引进一批
综合效益好、带动能力强的大项目、好

项目，以开放招商的重大突破来做大
总量、提升质量，促进经济社会持续健
康发展。各县（市）区、市直各部门都
要尽己所能，服从服务于开放招商这
一中心工作，用心做事，做正确的事，
把正确的事做正确。

关于如何“把正确的事做正确”，
陈雪枫强调，“重点工作重点抓、特殊
时期特殊法”。开放招商是一项系统
工程，必须充分发挥一切资源优势，充
分调动一切积极因素，形成上下一心、
合力推进的浓厚氛围。要深刻认识

“先人一步，遍地黄金”的道理，解放思
想，敢拼敢抢，努力在思想上先人一

步、节奏上快人一拍、措施上高人一
筹。要树立全球意识，善于接受新观
念，积极掌握新趋向，努力寻求开放招
商工作综合效益最大化。要认真吸纳
借鉴外地先进经验，切实提高开放招商
的技能和水平。要制定清晰路线图，分
清轻重缓急，重要工作、重点项目要明
确专人负责，一抓到底。要创新招商方
法，坚持大员上阵，配备精兵强将。要
建章立制，既要定指标、分任务，又要重
考核、明奖惩，把奖励名额、提拔职数向
开放招商和项目建设一线倾斜。

市领导尚朝阳、陈向平、吴喜照、
王敬林、魏险峰参加会议。

陈雪枫在全市开放招商工作座谈会上强调

用心招商 只争朝夕

洛阳·大学科技园孵化基地启用


